

Sheinbaum promulga una reforma trascendental que valida los derechos de las comunidades indígenas en México

Mundo



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/sheinbaum-promulga-una-reforma-trascendental-que-valida-los-derechos-de-las-comunidades-indigenas-en-mexico_11239.php

SHEINBAUM PROMULGA UNA REFORMA TRASCENDENTAL QUE VALIDA LOS DERECHOS DE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS EN MÉXICO

Mundo

Sheinbaum promulga una reforma trascendental que valida los derechos de las comunidades indígenas en México

Sheinbaum impulsa una reforma histórica que reconoce y fortalece los derechos de las comunidades indígenas en México.

Claudia Sheinbaum Firma Reforma Histórica en México

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ha oficializado una reforma constitucional que reconoce los derechos de los pueblos indígenas, marcando un hito significativo en la historia del país. Este decreto se publica en 57 lenguas originarias y fue aprobado en septiembre pasado durante la administración de Andrés Manuel López Obrador.

Reconocimiento de Pueblos Originarios

La reforma reconoce por primera vez a los 68 pueblos originarios de México como sujetos de derecho público, otorgándoles personalidad jurídica y patrimonio propio.

En su conferencia matutina, Sheinbaum celebró esta acción coincidiendo con el Día Internacional de los Derechos Humanos.

Nuevas Instituciones y Obligaciones

La reforma también contempla la creación de una Comisión Presidencial para los Planes de Justicia de los Pueblos Indígenas y Afromexicanos. Asimismo, establece la obligación de consultar a las comunidades indígenas sobre proyectos que puedan afectarlas directamente, declarando a México como una "nación multiétnica".

Demografía Indígena en México

Con cerca de 23 millones de personas indígenas en el país y aproximadamente 7.4 millones que hablan alguna lengua originaria, este reconocimiento constitucional es fundamental para el respeto y fortalecimiento de sus derechos y cultura.

Entre las lenguas más predominantes se encuentran el náhuatl, maya, tzetzel y zapoteco.

La firma de esta reforma representa un paso crucial hacia la inclusión y el reconocimiento de la diversidad cultural que caracteriza a la nación mexicana.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

SHEINBAUM PROMULGA UNA REFORMA TRASCENDENTAL QUE VALIDA LOS DERECHOS DE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS EN MÉXICO

sheinbaum promulga una reforma trascendental que valida los derechos de las comunidades indigenas en mexico

Tags

claudia, pueblos, reconocimiento, millones, comunidades, originarios, derechos, reforma, sheinbaum, lenguas, reconoce, constitucional

Noticias relacionadas

4.3 * *Claudia Sheinbaum asume la presidencia de México entre vótores y esperanzas de un cambio profundo en el país*

3.6 * *Sheinbaum rechaza la idea de "militarización" en México tras la reforma de la Guardia Nacional*

4.5 * *López Obrador conmemora el Día de la Independencia de México al promulgar una reforma judicial significativa*

4.3 * *Biden y Sheinbaum inician su primer encuentro: abordan temas de seguridad y migración en un diálogo clave*

4.5 * *La oposición exhorta a la presidenta de México a fomentar la unidad y la reconciliación en el país*

5.0 * *Renace la tensión global: Rusia utiliza a México como plataforma de espionaje contra Estados Unidos*

4.1 * *A una década de la misteriosa desaparición de los 43 estudiantes en México, sus familias mantienen viva la lucha por la verdad y justicia*

4.5 * *México realiza un histórico golpe al narcotráfico con la incautación*

de más de ocho toneladas de drogas en su mayor operativo marítimo hasta la fecha

3.9 * *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*

4.6 * *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frente amplistas por el No" sobre el plebiscito previsional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024